



CDA, VIE LOCALE

Conseil des aînés : des ateliers numériques en expérimentation

Jeudi 4 avril, les membres du Conseil des Aînés ont participé à la première séance d'expérimentation des ateliers numériques qu'ils souhaitent mettre en place sur la Ville.

Mis en ligne le 04 avril 2019



Ce matin, le Conseil des Aînés participait à la première session d'expérimentation d'un nouvel atelier sur les usages du numérique.

12 séances sont programmées au total jusqu'en juin pour mettre au point ce nouveau service qui vise à **accompagner les Serrisssiens dans la maîtrise de ces nouveaux usages**, et qui sera ouvert à un public plus large en septembre comme l'a souhaité le maire, Philippe Descrouet.

Comment utiliser et paramétrer une tablette, un smartphone ? Surfer sur le web ? Envoyer/recevoir un e-mail ?

Olivier, animateur de la Ville, accompagné pour la première par Loïc Minier, adjoint au maire délégué aux NTIC, et Alain, Directeur des Systèmes d'Information, revient sur les fondamentaux et ajuste en direct le programme avec nos aînés demandeurs :

Nul doute que les usages du numérique n'auront bientôt plus de secret pour eux !

